

COMUNA

OREANO CENTRAL
DE FUDE

AGRUPACION ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA
MADRID - 10.8.1968 N° 10 5ptas

BASARSE EN LAS ULTIMAS LUCHAS PARA DESARROLLAR EL FRONTE UNICO EN LA TOTA LA VANGUARDIA CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA

El estado de excepción en ~~Guipúzcoa~~, está indicando que el sector de Carrero Blanco que venía insistiendo ha presionado, hasta conseguirlo, como primera medida de la represión que prepara contra toda la vanguardia. Esta determinación no por la muerte del policía (esto ha sido una justificación) sino por el nivel alcanzado de las luchas en toda España y que los obreros de FASA-RENAULT de Sevilla ha sido un ejemplo. La respuesta de toda la vanguardia va a ser elevar, madurar la preocupación y consolidación del FRONTE OBRERO-ESTUDIANTIL, para contragolpear conjuntamente. Ante estas medidas hay que dar un paso más en la construcción de la nueva dirección de masas. El Partido Obrero basado en los Sindicatos.

Está bien claro a lo que se prepara la burguesía, suprimir a la vanguardia a escala nacional. Un hecho evidente es la denuncia, la advertencia de que son fuerzas marxistas, grupos políticos los que actúan dentro de la ETA. Cuando la burguesía ha visto que no podía conseguir una base de apoyo y mucho menos en el País Vasco, denigrando, desestimigando a la ETA tiene que hacerla aparecer mucho más peligrosa y justificar el Estado de Excepción. Esto ha sido el reconocer que hay tendencias marxistas revolucionarias en el interior de ETA, pero ETA es un reflejo de una situación social, de un estado de ánimo del País Vasco y ésto es lo que la burguesía al no poder liquidar a ETA, tiene que reprimir a toda la vanguardia a escala nacional.

Ya en anteriores números de COMUNA advertíamos que la burguesía advertía del peligro de FUDE, en toda la prensa se insistía del peligro de las tendencias revolucionarias en la Universidad, del trotskismo. Para reprimir tienen que buscar y encontrar una base de apoyo que anime a tomar cualquier medida. Pero esta es la debilidad del régimen capitalista y de la burguesía en España. Esta base de apoyo solo la pueden encontrar en el interior de su estructura, en el viejo equipo de Falange y militares, en sectores que socialmente están podridos. Las masas, todos los sectores de intelectuales, pequeña burguesía, empleados, técnicos, están siendo influidos por la Revolución Socialista Mundial. Son ganados por la Revolución, por las masas de Vietnam, por la Revolución de Francia. Por ésto la justificación que busca el Régimen no la encuentra, está sola.

Lo que determina hoy es la conciencia social de las masas. Cuando los obreros de FASA-RENAULT mandan una delegación a la RENAULT de París a pedir solidaridad está mostrando el internacionalismo proletario. La solidaridad mundial de las masas igualmente es el reenvío de la delegación a la RENAULT de Valladolid. Nosotros apoyamos con toda muestra pasión estas medidas y llamamos a la base del PC de CO a extenderlas a escala nacional. Esta reacción colectiva de las mujeres y los obreros, la delegación de dos mil mujeres visitando al Obispo de Sevilla, la solidaridad de todas las fábricas, la huelga del puerto. La reacción inmediata que se ha dado apoyando la huelga, ésto es el peligro para la burguesía, en las huelgas constantes en todo el País Vasco, en Asturias, ~~que~~ ahí está el peligro.

Aquí es donde nos apoyamos en las formas que está adquiriendo el MOVIMIENTO OBRERO REVOLUCIONARIO, la participación cada vez más decidida de todos los sectores, como son los portuarios, la firma y voluntad de todos los sectores de la población en hacer frente por la lucha contra Franco y el capitalismo. Es aquí donde nos apoyamos objetivamente para acelerar y que tomen las formas precisas que tiene que adoptar toda la

vanguardia en los próximos meses.

La lucha que se prepara viene precedida de la Revolución en Francia.

Los comités conjuntos de obreros y estudiantes son formas orgánicas que tenemos que construir, tendencias revolucionarias e independientes dentro de Comisiones Obreras y en el interior del Sindicato Democrático, es lo que tenemos que desarrollar.

Estas son las conclusiones, ésta es la respuesta de clase y revolucionaria que FUDE se prepara a dar.

Hay que acelerar el FRONTE OBRERO-ESTUDIANTIL, hay que discutir en los barrios, en las fábricas, las medidas del Gobierno y que toda la población se pronuncie a través de sus organismos. La base revolucionaria de Comisiones Obreras, del PG, de COJ, han de impulsar a los sectores más honestos de la dirección, para discutir y elaborar un programa conjunto con la vanguardia estudiantil.

FUDE llama al frente único sobre la base del programa que unifique a todos los sectores explotados de la población, un Programa que se discuta conjuntamente y que responda a las necesidades de todas las masas. Salario mínimo de 500 pesetas, escala móvil de salarios bajo control obrero, semana de cuarenta horas pagadas a cuarenta y ocho, impedir todo cierre de fábrica, impedir los despidos, ningún obrero parado, un mes de vacaciones pagado, derecho igual a hombres y mujeres, salario igual para el obrero agrícola, libertades sindicales y políticas, por la Democracia Proletaria, la Universidad al servicio de las masas trabajadoras, por el estudio del Marxismo en la Universidad, por estas revindicaciones inmediatas y transitorias, FUDE llama a construir los Organismos de obreros y estudiantes.

Las formas que va a adquirir este frente único hay que discutirlas acciones conjuntas, elaboradas y expresadas a través de ocmavillas, folletos, boletines, mitines y asambleas. Esto irá consolidando la nueva dirección política de masas. El PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS.

La clase obrera, la vanguardia revolucionaria, ya ha adquirido la experiencia histórica, ya ha sacado las conclusiones, ve que las direcciones de los viejos partidos obreros no se preparan para la Revolución, no saben tomar el poder, como ha pasado en Francia. Es la nueva dirección Revolucionaria lo que en frente único tenemos que preparar a construir apoyándonos en los organismos de base que el proletariado ha construido, Comisiones Obreras, Comisiones Obreras Juveniles, Comités de barrio, Comités de fábrica, elaborando un programa conjunto con campesinos y estudiantes.

Esta es la conclusión y la tarea inmediata de FUDE y de toda la vanguardia Revolucionaria ante las medidas del Estado de Excepción en Vizcaya.

**SALUDAMOS LA
APARICION DE LA
REVISTA MARXISTA LATINOAMERICANA
REEDITADA EN ESPAÑA, POR LOS
COMPANEROS DE LA IV INTERNACIONAL**

Pág 3

¡VIVA LA LUCHA DE LAS MASAS MEXICANAS!

Los acontecimientos revolucionarios del mes de mayo ultimo en Francia han marcado un nuevo paso en el proceso de la Revolución Mundial y han elevado el contenido de lucha de todas las masas explotadas. Esta presión de las masas francesas han hecho sentir su peso a escala mundial, como han sido todas las luchas y movilizaciones que las masas han hecho mundialmente: Huelga de ferrocarriles en Inglaterra, movilizaciones en Italia, España, Medio Oriente, Brasil, Sto Domingo etc.

Las movilizaciones en México concretamente están expresando uno de los niveles más elevados de la lucha, después de los sucesos de Francia. México es un país en el que las masas no han perdido su tradición de lucha desde la guerra civil. Conservan totalmente su espíritu revolucionario. Por eso por su madurez política, -- por su nivel de conciencia inmediatamente se agarran a cualquier hecho para luchar contra el capitalismo mexicano. Esto hecho ha sido la brutal y sanguinaria represión policial y militar a los estudiantes en sus manifestaciones en las calles.

Los métodos que han llevado a cabo los estudiantes: Barricadas, ocupación de polígonos y Universidades, enfrentamientos violentos con la policía y el ejército, muestran que estas luchas no eran por reivindicaciones puramente estudiantiles, o de disputas de grupos políticos dentro de la Universidad, sino que muestran la radicalización de todo el estudiantado que está sintiendo la influencia que las luchas que las masas están llevando en México y en todo el mundo, están sintiendo que el capitalismo no puede solucionar sus problemas y que ellos por sí solos no tienen la fuerza para arrancar al capitalismo sus reivindicaciones, por eso al igual que hizo el estudiantado en Francia, al igual que lo están haciendo los estudiantes en todo el mundo busca la fusión con el proletariado, emplea los métodos de lucha de ésto. Necesitan la fusión con el proletariado para ir estableciendo métodos de doble poder. Por eso la fuerza que tienen los movimientos estudiantiles en México se debe a su fusión con el proletariado, por eso pudieron en el 1966 cambiar de rector y de profesores e imponer cambios en la Universidad. De ahí nace toda la represión que está llevando a cabo la burguesía, con la policía y el ejército, es una debilidad inmensa el hecho de que hayan tenido que sacar el ejército a la calle, y expresa la crisis total que tiene el gobierno mexicano que tienen que usar de estos medios para acabar con las movilizaciones. Han sacado el ejército porque tienen reciente la experiencia de las movilizaciones estudiantiles en Francia, y ven que en México al igual que en Francia pueden ser punto de apoyo para que salgan el resto de los sectores de las masas.

Ahí está la importancia de los movimientos estudiantiles en esta etapa. En México como en todo el mundo los estudiantes usan los métodos proletarios, los métodos revolucionarios, porque el movimiento estudiantil es insuficiente.

Al igual también que en Francia el Partido Comunista, se ha opuesto al movimiento denunciándolo como obra de aventureros y de izquierdistas. Es criminal la acción que están llevando los Partidos Comunistas en el mundo actuando como verdaderos gangsters en Frente Único con la burguesía. Pero una vez más se ha demostrado su impotencia, su incapacidad para ahogar el movimiento, han sido totalmente sobrepassados por los métodos empleados por las masas. Esto es lo que está caracterizando esta fase de la historia, que como señalábamos al principio y en nuestro número anterior de Comuna, con Francia se ha abierto una nueva fase en la Revolución Mundial, ya que las masas se han decidido a luchar abiertamente contra todas las fuerzas que impiden el progreso de la historia, pasando por encima de todos los aparatos e imponiendo los métodos de clase y revolucionarios. Las movilizaciones no han tenido nada que ver con lo que dice el Partido Comunista, han usado métodos trotskistas como en Francia, como en Vietnam, Adem, etc. Nuevamente hemos visto la fusión en la lucha de obreros campesinos y estudiantes, luchando por el mismo objetivo: Imponer al capitalismo el Poder Obrero frente al Poder Burgués.

Saludamos a los compañeros de la UNER que hace un año adoptaron nuestro programa y luchan por los mismos objetivos que nosotros en España. Saludamos así mismo a la Fracción Trotskista, de la sección "Mexicana de la IV Internacional" que ha sido la que ha impulsado a la UNER a luchar con el programa anticapitalista y Antimperialista y que está llevando una tarea histórica inimitable en estas luchas.

LAS MOVILIZACIONES ESTUDIANTILES EN EL MUNDO REFLEJAN LA VOLUNTAD, NECESIDAD Y RECLAMACION DE CAMBIOS SOCIALES EN LA SOCIEDAD

(CONTINUACION DEL DOCUMENTO DEL Cda. POSADAS, que comenzamos a publicar en el N°9)

No son las masas las responsables del atraso de estos países, ni son las masas la pequeña burguesía la sumisa. Es la burguesía la sumisa. Es la burguesía la sumisa y Corea más atrasada que China. Más atrasada que como no tiene interés y teme, al contrario, enfrentar al capitalismo mundial, y al imperialismo, entonces busca una ex- plicación nacional para justificar su doble mision y explicar, para justificarse a sí mismo. En 5 años han transformado el país mismo que no hay que hacer movilizaciones. Una capacidad de creación, de inteligencia, de iniciativa inmensa.

Es un problema social. Cuando la propiedad estatizada les permitió a las masas intervenir, cuando la propiedad estatizada obligó a la burocracia a un desenvolvimiento de la sociedad que permitiera de una u otra forma utilizar mejor las fuerzas de la economía, planificándola, las masas podían intervenir aun en escala menor pero intervenían.

Y se acabó la sumisión, el retroceso, el alejamiento. Y lucha por el poder. Tiene un orden que sa- be muy bien lo que hay que hacer, sin que nadie se lo diga; la lucha anticapitalista. Todo el atraso que existe no tiene na- da que ver con el atraso del indio, ni de ellos los quiten en sus manos la población peruana. Son ellos los atemorizados. Han sido incapaces de incorporar

la cultura, de la administración de la inteligencia y han sido incapaces de organizarla.

LA INFLUENCIA DEL TROTSKISMO EN LAS LUCHAS ESTUDIANTILES COMO EXPRESIÓN DEL PROGRESO DE LAS MISMAS

Mucha, en esta etapa de la historia, los comunistas del mundo, Fidel Castro es incapaz de influir en la revolución latinoamericana. No influye para nada. El estudiante obrero influye pero limitadamente. Pero no es la política de Fidel Castro la que incita. Basta ver que acusa de agente del imperialismo a Francisco Amado, al 13 de Noviembre, a los trotskistas. Y los trotskistas son encarcelados en el mundo por luchar por el gobierno obrero y campesino, son encarcelados no por declarar, POR LUCRAR CONCRETAMENTE. Llaman a luchar. Llaman agitando el programa, haciendo mitines, manifestaciones.

La campaña de Fidel Castro, y de todos los partidos comunistas, la campaña de la Revista "Política" de México, (que es la más importante de México, es subvencionada por el gobierno) desde hace 2 meses, un día por medio, se dedican a criticar al trotskismo, insultos, calumnias, denigraciones. Están alentando a la delación. Están alentando el terrorismo, la traición. Por qué? Si políticamente ellos estuvieran seguros y fuertes no hacen eso. Combaten políticamente. Al mismo tiempo que hacen tales acusaciones los diarios mexicanos, acusan al P.O.M.

En México, los camaradas, ganaron autoridad de tal naturaleza que han logrado influir al grupo pro-chino más numeroso a romper y sacar otra publicación y atacar a los conciliadores. Esa es la autoridad del trotskismo. Esta es una etapa de concentración de la experiencia de las luchas y también de los cuadros que vienen, vienen concentrados. Prueba está el P.O.M., lo que proponen son las tareas más importantes. Es el movimiento estudiantil que asume la representación de ser conscientes que no hay salida estudiantil, sino proletaria revolucionaria. Es la influencia del trotskismo directamente.

Al mismo tiempo que los idiotas hacen acusaciones, idiotas desde F. Castro, hasta Blas Roca, el gobierno mexicano no condena a 8 trotskistas por revolucionarios por luchar por el gobierno OBRERO Y CAMPESINO, por llamar a abatir al imperialismo, por ocupar universidades, por hacer control obrero, por imponer el nuevo rector. Y un rector que debe promover eliminar las trabas policiales que habían antes. Entre ellas, la eliminación de una de las cláusulas esenciales del dominio capitalista: La selección del estudiante, que es el paso desde la preparatoria a la universidad con el examen de ingreso. Mientras nuestros camaradas luchan por eliminar el examen de ingreso, es justo y lógico.

Pág 5
El examen de ingreso solo tiene una razón, la selección del estudiante. SELECCION INTELECTUAL POR MEDIO ECONOMICO. El estudiante podrá ser muy capaz, pero si ellos sienten que será un enemigo político, lo anulan de una u otra o veinte maneras.

El examen de todas maneras no tiene ninguna importancia. Es en el socialismo que se va a demostrar que no es el examen que determina la calidad del alumno. El examen puede ser simplemente una declaración aprendida de memoria o un aprendizaje hecho de memoria. Los exámenes de ingresos son todos hechos y determinados para la selección del estudiante. Es en México donde puede coincidir un aparato policial burocrático muy grande con la burguesía, y además tiene fuerza. Y además hay un frente único de los charros (como se llaman los burócratas) de los caciques que llegan a ser los jefes políticos de la zona, con la burguesía y el imperialismo, contra los trotskistas, y con la mano tendida a Fidel Castro, que aunque él no aparece ahí alienta todo eso.

La internacional crece lentamente, sin embargo, porque somos el centro de la preocupación de las burocracias de los estados obreros, y de los P. C. del mundo, la revista "SUCESOS DE MÉXICO", "Siempre" y "Política" en un mes han hecho artículos en su centro contra J. POSADAS y LA INTERNACIONAL. Nos llaman charlatanes, especialmente a J. POSADAS. ¿Por qué ellos hacen centro, de nuestro pequeño partido, motivo de nosotros? Al que acusan de aventurero, pero deben ser titanes porque producen tanta agitación. Ellos nos acusan de que soñamos con la bomba atómica, que somos 8, pero al lado tienen que poner que cada una vale por 1.000. No valemos 1.000 porque somos decididos y capaces, sino porque, comprendemos el curso de la Historia objetivamente.

LA DEBILIDAD DEL PROLETARIADO ES COMPENSADA POR LA INFLUENCIA MUNDIAL DE LA REVOLUCIÓN.

En Perú no hay sindicatos de masas. No hay tradición de sindicatos de masas. Hay pocas huelgas generales. En Argentina es a la inversa. Hay un programa general de huelga general. En Bolivia también había huelgas generales sucesivas.

En Perú no hay partido de clase, no hay movilización de clase. No hay Frente Único Obrero Campesino Pequeño burgués sino exploradicamente. En consecuencia las luchas de clases son mucho más lentas que en otros países. Lentas no significa que no existan, y que no se vayan a desarrollar. La virulencia del campo es estudiantil, la ocupación de la Universidad de San Marcos, la toma de rehenes, el intento de imponer la elección del rector, de cambiar el programa, no es inherente al movimiento estudiantil. El movimiento estudiantil por su naturaleza no puede cambiar la estructura de la sociedad, por que depende de la economía. El estudiante no hace la economía. ¿Y por qué acude a ese programa? De donde lo saca? Es la influencia del programa proletario mundial. Es la REVOLUCIÓN PERMANENTE. En un país en el cual el proletariado no tiene peso suficiente para decidir, la influencia del programa proletario parte de la revolución mundial.

La debilidad del proletariado es compensada por la influencia mundial de la revolución, pero es el mismo en escala mundial. Por el proletariado es idéntico, en sí mismo, es idéntico en todas partes. Su fisonomía y objetivos son igual porque el programa y objetivos que persigue. Es decir, echar abajo al capitalismo, luchar por el socialismo, construir el socialismo.

Para alcanzarlo, organizar a las masas, ocupar fábricas, huelga general comité de fábrica, gobierno Obrero y com-

pesinos, toma de tierras, entregar de tierras a los campesinos, oponerse al poder burgués, disputarle el poder burgués por el poder proletario, la dualidad de poderes constantemente en fábricas, ocupar fábricas y tomar rehenes, allí está la dualidad de poderes. Los estudiantiles adquieren esos métodos. Es la influencia de la revolución. Indica que cuando se organiza posteriormente y en pocos meses en el correr del año pasado, las luchas proletarias van a partir de un nivel muy elevado, como adquirió Bata (fábrica de zapatos más importante). Hace dos años, que a pesar del limitado movimiento, bastó el estímulo de Portisa, (fábrica de fertilizantes) para que diera la huelga más elevada. El tipo de lucha con ocupación, toma de rehenes, Es la influencia de la revolución mundial.

El proletariado no va a tener que recorrer todo el camino de aprendizaje, ya parte de esa experiencia mundial y cuando parte de esa experiencia mundial significa que no está esperando aplicar, ya lo tienen en la cabeza y tratan de imponerlo. Por eso influye a los estudiantes.

Si el proletariado no hiciera ocupaciones de fábricas, etc., los estudiantes no hacen tales huelgas, no hacen lo que están haciendo; son un eco de la lucha proletaria. Pero falta un centro que organicé. La culpa no es de los Trotksistas, ni del proletariado. Falta el centro organizador, falta el centro dinámico que organice las experiencias que tenga autoridad para hacerlo. Y autoridad la tienen los estados obreros, que tienen peso y tienen autoridad. Pero ellos utilizan su autoridad para pervertir, entonces es lógico que las masas no solo no tengan centro, sino que en-

cuentran dificultades para orientarse en busca de otro centro. Las masas ven un centro grande, poderoso, de peso, que paran al capitalismo. Son los Estados Obreros. No ven la contradicción y el antagonismo entre la necesidad revolucionaria y la dirección de los Estados Obreros. Pero eso tiene límite en esa falta de comprensión. Las luchas proletarias y estudiantiles en Europa están creciendo y van a influir rápidamente a corto plazo, en el correr de este año y hay que prepararse para eso. Puede haber un gran desarrollo de nuestro partido, en el movimiento obrero y campesino, con el dinamismo de la revolución mundial. Los chinos con toda su capacidad andan a gatas y tienen una fuerza de seiscientos millones de habitantes y están parando a los yankees. El proceso de la historia es así, es lento, no porque sea asfaltamente, sino porque se dio así con el triunfo de la burocracia soviética, pero sus límites están llegando al fin y hay que prepararse para eso. Las condiciones esenciales son preparación teórica y política. Es la vida ordinaria teórica y política, no es el estudio decíentíficos teóricos, sino del dominio para poder comprender el proceso mundial de la revolución. Hay que prepararse para intervenir en este proceso. Prepararse seriamente.

Es necesaria la intervención del proletariado para poder decidir e impulsar las luchas, en Perú, y en América Latina toda, incluyendo las campesinas. Los estudiantes no pueden dejar de lado, al movimiento campesino,

No hay partido estudiantil, no hay movimiento estudiantil propio. Hay un movimiento revolucionario en el campo estudiantil que tiene un programa específico, pero que solamente expresa las tareas peculiares del campo estudiantil. Nada más, absolutamente nada más.

Todos los gritos y los ataques y trampas de los pro-chinos de Perú que están al frente del movimiento estudiantil, poca vida van a tener, no se puede luchar contra el capitalismo sin un programa que se exprese en un progreso posible y además necesario. Ninguno de ellos tiene tal programa. Sus programas son simplemente reivindicaciones burguesas, de liberalismo burgués. En esta etapa hay que luchar por la democracia en el campo estudiantil cuya base esencial, comienza por decir que programa de estudio el estudiante quiere saber donde va su vida, donde está su futuro. Y para eso tiene que exigir que plan de estudios llevar, ese es el principio de la democracia y eso no se puede conseguir sin la lucha con el conjunto del proletariado pero sin esperar que el proletariado se organice. El estudiante debe ayudar al proletariado, ayudarlo a estimularse, a organizarse y después hacer en Frente Unico sobre la base de un solo partido de CLASE Y REVOLUCIONARIO anti-capitalista

de la TENDENCIA REVOLUCIONARIA, para ganar el Partido de Masas Marxistas, de clase y revolucionario. No es el atraso de los países que permiten el control de la burguesía. Mentiras todo eso. Solo votan una parte pequeña de las poblaciones sin embargo, cuando hay huelgas, interviene todo el mundo, las masas de Perú, no han podido centralizarse, las fuerzas que tenían autoridad y peso como socialistas comunistas, Cuba, Fidel Castro, aún los chinos no han desempeñado el papel de organizadores de clase. Por eso la dificultad de las masas. De lo contrario las masas no se sentirían capaces de organizar y lo han demostrado que lo hacen, cuando han organizado sindicatos, han tomado tierras, en todo el país y América Latina.

Es sobre esa base que hay que organizar la actividad en el campo estudiantil.

Es necesario organizar una corriente en el campo estudiantil con el programa cuya base sea/ El movimiento estudiantil por si solo tiene una limitada posibilidad de progreso para el país, aún el progreso cultural. Porque lo que decide es el aparato administrativo del capitalismo. ahí está concentrado el poder económico, financiero, político. El campo estudiantil no tiene fuerza para destruirlo. El proletariado, obreros y campesinos, sí. Entonces el estudiante debe orientarse a la constitución de un organismo de clase, Partido Obrero Revolucionario, para las tareas del campo estudiantil no las tareas profesionales. Las tareas que la conciencia estudiantil ya exige, la necesidad de progreso y de cambio, lo mismo en el campo sindical.

ECUADOR ES UNA DEMONSTRACION DE QUE LA ACCION ESTUDIANTIL TIENE UN LIMITE

Ecuador es una demostración de que la acción estudiantil tiene un límite. Los estudiantes, fueron el eje que echó abajo la junta militar de gobierno pero la echaron al mismo tiempo. No porque ellos fueron el eje, sino porque la burguesía tenía interés en tirarla abajo. La junta militar ya no le servía. Había que echarla, pero la burguesía no tenía fuerzas para hacerlo. Había que movilizar alas masas. Y si las movilizaba, las masas se hubieran desarrollado, aprovechando la movilización. Para avanzar e ir contra el capitalismo. La burguesía tenía miedo, por eso fueron los estudiantes los que movilizaron, pero en forma empírica, no había control.

Por eso que la burguesía se aprovechó de ese movimiento. Y la experiencia que dejan las movilizaciones de Ecuador, no es que les falta una dirección al control de las masas, por que la dirección no surge de un momento para otro. Lo que falla y remedia la **URB**
Hemeroteca General
Biblioteca Central
es el PARTIDO QUE ORGANIZA A LAS MASAS PROLETARIAS y a las masas explotadas en conjunto, obreras, campesinas

PREFENTACION: Damos a conocer a toda la vanguardia la octavilla que FUDE repartió en Madrid, en solidaridad con los obreros de la FASA de Sevilla, que permeció en Huelga 17 días.

FUDE!

"SOLIDARIA REVOLUCIONARIA CON LOS OBREROS DE FASA DE SEVILLA! POR LA HUELGA DE 24 HORAS DE TODA LA METALURGIA!!!

La persistencia de la huelga de los obreros de FASA-RENAULT de Sevilla; el endurecimiento de la misma, la presencia masiva de los obreros con sus mujeres y familiares cada mañana a la puerta de la fábrica -obrando como verdadero piquete de huelga-, las manifestaciones callejeras y de solidaridad de otras fábricas, están mostrando que la huelga de los obreros de FASA se inscriba en el proceso de huelgas que se están desarrollando en todo el país, y, responde a la búsqueda por parte de la vanguardia proletaria de un centro al cual pueda agarrarse, hacerse fuerte para arrastrar al resto de la clase obrera, de las masas explotadas a un movimiento nazi vo contra Franco y el capitalismo. Las manifestaciones masivas en Euzcadi en Marconi, FEMSA, Jetafe, las huelgas de los estibadores del puerto de Barcelona y de Sevilla responden a la misma línea: La masa está buscando como concentrarse para golpear conjuntamente al capitalismo. Son las conclusiones que toda la vanguardia y todas las masas están sacando de la huelga general revolucionaria en Francia.

Frente a la falida iniciativa de la dirección de las C.O., frente a la política conciliadora y traidora de la dirección de C.O., y del P.C., la vanguardia proletaria obra directamente como dirección y arrastra a sectores másivos a la lucha. Por eso levanta tal eco y solidaridad a lucha de los obreros de FASA. No es la reivindicación en sí contra la acción asesina del médico y de la patronal, sino la decisión de un sector de salir arrastrando para una acción de mucha más envergadura. Por eso mantienen la huelga, se eleva, intervienen las mujeres y levanta tal solidaridad.

Hay que imponer las reivindicaciones inmediatas de toda la metalurgia, hay que apoyarse en la huelga para levantar la solidaridad por todas las reivindicaciones de todo el ramo y extenderlas a todo el resto de la población explotada: !Expulsar el médico y el practicante de la empresa, rechazar todo despido, pago íntegro del salario mientras dure la huelga, escalonamiento de horas de trabajo de todos los obreros con el mismo sueldo, semana de 40 horas pagadas a 48, supresión de horas extras manteniendo el sueldo, si el patron intenta cerrar la fábrica ocuparla y llamar a la población del barrio y de las otras fábricas al apoyo solidario!. Llamamos a las C.O., que interveng apoyando la huelga de los obreros de FASA llamando a la huelga de 24 horas de toda la metalurgia partiendo de Sevilla y en toda España. Unir la lucha de los obreros de Fasa a toda la industria metalurgia española! Hacernos y asambleas en todas las fábricas y barrios llamando a la lucha en solidaridad y por las propias reivindicaciones! esta es la obligación de C.O.! Que el Comité de Fábrica de Fasa obre como dirección tocando contactos con los otros Comités de Fábrica, con el Comité de SAGA, de Hispano Aviación, de el Ceno, de ISA, pam, organizar un movimiento general de apoyo. Que llame nacionalmente a través de hojas y octavillas a los Comités de Fábrica y de Barrio de toda España, a la base de C.O., a la base comunista, al estudiantado, a que realicen pros, mitines y actos solidarios.

Llamamos al sector revolucionario de las COJ de Madrid "expulsado" por la dirección burocrática de CO, a que saque una declaración apoyando la huelga de FASA e impone dentro de CO la discusión para una acción solidaria a través de una huelga de 24 horas! Que se discuta en todas las fábricas y barrios!

FUDE, saluda con toda fraternidad revolucionaria la huelga de los obreros de FASA y a sus compañeras y llama al FD a que apoye a través de declaraciones y de su envío de delegados estudiantiles a Sevilla, !Que como en Francia constituyan Comités conjuntos de obreros y estudiantes para la lucha anticapitalista! que el estudiantado de Sevilla acuda a las puertas de la Fábricaivamente y se incorpore a los piquetes de huelga! Adelante con el Frente Obrero Estudiantil Anticapitalista! Que la acción solidaria del estudiantado sea un paso adelante en la construcción de la nueva dirección revolucionaria, del Partido Obrero Basado en los Sindicatos!

Viva la HUELGA de FASA! POR LA HUELGA METALÚRGICA DE 24 HORAS!
AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIA FUDE

Llamamos a CONDENAR LA POLÍTICA CONFUSIONISTA DE UNIDAD

Actualmente vemos como diversos grupos políticos se están formando. Su descomposición se ve como "FUD" ya ha finalizado en otros numerosos la comunión y la evolución socialista a la falta de un programa revolucionario y a una línea marxista de acción encaminada a la lucha contra el capitalismo y el imperialismo y a la construcción del socialismo. Este ha sido el caso de UNIDAD, que se autotitula "el Partido Único de la Clase Obrera". UNIDAD, como señalaron ya los compañeros de la IV INTERNACIONAL, podía haber sido una base importantísima para desarrollar la tendencia revolucionaria en el interior del Partido Comunista con el programa anticapitalista, pero UNIDAD no ha cumplido este papel por su carácter de grupo sectario y pequeño burgues que ha actuado no conforme a los intereses objetivos del proletariado en España, sino conforme a sus intereses subjetivos - desarrollando una política oportunista; por eso no ha cuajado en absoluto, y esta disolviéndose cada vez más.

Su política confusionista, al ver que otros grupos se desarrollan le ha llevado a cometer un acto de denuncia contra FUD a la policía, en una acción que se iba a desarrollar en Frente Único.

FUD, condena públicamente esta acción criminal de UNIDAD por su intención asesina y hace un llamado a toda la vanguardia revolucionaria a cuidarse de todos los grupos que como UNIDAD están llevando una lucha desesperada, por impedir el desarrollo de la vanguardia revolucionaria, que está llevando adelante la tarea de la construcción de la nueva dirección revolucionaria en España y entre las cuales - esta FUD, que busca el Frente Único con toda la vanguardia revolucionaria, para acelerarla caída de Franco y del capitalismo.

CAMPANA DE 5 MILLONES

Para llevar adelante la actividad que estamos desarrollando por la construcción de la nueva dirección revolucionaria de masas y por el desarrollo de la lucha contra el sistema capitalista, a través de nuestras publicaciones y de la actividadiliaria tanto en la Universidad como fuera de ella, FUD, ha comenzado por toda España una campaña destinada a conseguir un apoyo político, moral y económico que nos permita seguir haciendo frente a todas las dificultades para seguir manteniendo nuestra actividad y el mantenimiento de nuestras publicaciones.

Son muchos ya los que están contribuyendo a la cifra que nos proponemos alcanzar: cinco millones. Saludamos la buena acogida que nos están dando ya intelectuales, artistas etc en las regiones donde se ha comenzado y hacemos un llamado a todos los intelectuales, a los que ejercen una profesión liberal, a los sectores de la pequeña burguesía radicalizada, y a todos aquellos que se sientan identificados y unidos al programa por el que luchamos que en definitiva es la lucha por el progreso humano en todas sus formas, por la libre expresión y participación de las masas en todos los asuntos tanto sean políticos, como económicos, culturales etc.

Invitamos a todos los sectores a que se suscriban mensualmente a todas nuestras publicaciones, mediante una cotización, y ha que las den a conocer, para conseguir nuevas suscripciones y extender así el campo de influencia de nuestras publicaciones.

APOYARSE EN LA ULTIMA REUNION DEL SINDICATO, PARA DESARROLLAR EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA

La nueva fase abierta por la "evolución de Mayo en Francia ha influido directamente acelerando todo el proceso" revolucionario mundial. En España las masas, particularmente la vanguardia está aplicando ya las conclusiones sacadas de esta experiencia.

La última reunión del Sindicato Democrático "estudiantil sacando el balance del curso 67-68, y las perspectivas para el curso próximo, Universidad crítica, coordinación con el movimiento obrero y utilización de nuevos métodos de lucha, ocupación etc., esté dentro de todo ésto, de cual ga a ser el camino que ha de seguir el movimiento estudiantil. Pero ésto es limitado, aún la tactica a emplear debe de estar en función del programa, que unifique la voluntad revolucionaria de las masas.

La coordinación con la clase obrera ha de realizarse en función de los intereses de ésta, la liquidación total de lo que resta del capitalismo. El programa ha de dar respuesta a los problemas inmediatos y transitorios de la clase obrera: Salario mínimo de 500 M, escala móvil, Control Obrero etc.., pero se ha de dar también respuesta a los problemas estudiantiles -el programa del proletariado de solución al problema de los otros sectores-. Para la consecución de ésto se han de utilizar los medios -que están en correlación con el programa anticapitalista.

La Universidad crítica se ha de imponer a la burguesía por medios que vayan en contra de sus intereses. Universidad Crítica ha sido la Universidad francesa durante el mes de mayo: La universidad bajo control estudiantil, la Universidad abierta a todas las clases explotadas en donde se discute en asambleas abiertas los problemas que hoy se plantean: Crisis del capitalismo a escala mundial, avance de la revolución estratégica y táctica en la lucha por el progreso de la historia. Pero para conseguir esto es necesario el apoyo de la clase que tiene en sus manos el aparato productivo; el capitalismo puede cerrar la Universidad el tiempo que quier, en cambio no puede cerrar las fábricas se hunde su economía, es necesaria la Alianza Obrero-Estudiantil. El estudiantado por si sólo no tiene salida necesita el apoyo del proletariado y éste no se consigue mientras sólo se luche por reivindicaciones puramente estudiantiles.

El S.D., no puede llevar a cabo sus proposiciones para el curso que viene mientras no cambie su programa conciliador de hoy por el programa anticapitalista que unifica a todos los sectores explotados.

Que el Sind. Dom. saque las conclusiones de como hoy las masas tienden a contrarizarse en los sindicatos y no en los partidos, por la política conciliadora que llevan estos, y les es más fácil en ellos impulsar la lucha con el programa de clase y revolucionario, por eso la perspectiva del sindicato tiene que ser ya la de funcionar como Partido Obrero basado en los Sindicatos, es decir que el sindicato englobe además de la lucha sindical la lucha política. El Sindicato Democrático de estudiantes ha de coordinarse a escala nacional de forma efectiva, de discusión, de lucha solidaria, de coordinación a escala nacional con el movimiento obrero - LA CENTRAL UNICA DE OBREROS Y ESTUDIANTES.

El S. D., tiene que eliminar la actual estructura de funcionamiento que hacen interminables las discusiones -las asambleas tienen que ser el único órgano decisorio, son la base del movimiento estudiantil los que van a las asambleas, es la base la que tiene que decidir, los métodos el camino a seguir en su lucha.

Apoyamos la decisión de la última reunión del S.D., y les llamamos a un Frente Único con la vanguardia estudiantil revolucionaria para llevar adelante el programa anticapitalista, que lleva al derrocamiento de Franco y del capitalismo español.

Llamamos a la base a que no espere de la dirección para imponer el programa revolucionario, como han hecho nuestros compañeros en Francia a la UNEF, exigiendo que el S. D. se pronuncie desde el primer día de curso con un programa claro, con una perspectiva clara, llamando a unificar todas las luchas a escala nacional, e imponiendo el inmediato cambio de los representantes que no acepten este programa.

SALUDAMOS LA HUELGA REVOLUCIONARIA DE LOS OBREROS DE FASA ¡¡ POR UN PARO NACIONAL DE 24 HORAS !! EN TODA LA METALURGIA !!

FUDE, se funde en un fraternal abrazo revolucionario y saluda a los obreros de la fábrica FASA-Renault de Sevilla, que durante diez y siete días han mantenido la huelga revolucionaria. Saludamos la solidaridad expresada por todo el pueblo sevillano. Saludamos así mismo a sus compañeras que en todo momento han estado apoyando la lucha, acudiendo a la entrada de la fábrica y haciendo piquetes con sus maridos. Han demostrado así cómo en esta fase las mujeres están cumpliendo un papel de un inmenso peso histórico que acelerará enormemente el proceso revolucionario en España. Esta huelga de FASA está dentro de la línea revolucionaria que se da después de la experiencia lograda por las masas en Francia.

La persistencia de la huelga, las manifestaciones de apoyo de la población y de otras fábricas muestra el espíritu solidario con el que las masas se están moviendo en España. Así ha ocurrido en la Naval de Sestao, Femsa, Getafe, las huelgas del país vasco, etc..., que están buscando un centro en el cual unirse para golpear conjuntamente a Franco y al capitalismo español. Estas son las conclusiones que está sacando la vanguardia revolucionaria y la clase obrera en esta etapa, que como antes decíamos son conclusiones de la huelga revolucionaria en Francia.

Frente a la actitud conciliadora y traidora de la dirección de Comisiones Obreras y del Partido Comunista, que no ha respondido de ninguna manera a la huelga, intentando ocultarla y ahogarla, la vanguardia obrera está obrando ya con dirección, arrastrando a enormes sectores a la lucha. Es por esto que la huelga de FASA ha tenido una repercusión inmensa.

Llamamos a todos los sectores revolucionarios de CC. OO., de las CC. OO. Juveniles y del Sindicato Democrático a apoyar con manifestaciones, asambleas, mitines a los compañeros de FASA, imponiendo al capitalismo la reintegración a sus puestos de trabajo a todos los represaliados; uniendo esta lucha a la que cada sector tenga planteadas en su medio.

Apoyamos todas las medidas tomadas por el Comité de fábrica de la FASA-RENAULT de Sevilla, fundamentalmente la de enviar delegados a la RENAULT de Francia y a la FASA-RENAULT de Valladolid. Estas medidas son una prueba de cómo los obreros de la FASA estaban sintiendo la necesidad de constituirse como centro para desarrollar un movimiento a escala nacional.

Que en todas las fábricas y barrios se discuta la huelga general revolucionaria y el programa anticapitalista.

Que el sector "exmulsado" de COJ por la dirección burocrática y podrida de Comisiones Obreras, y que lucha con un programa revolucionario en el seno de dichas Comisiones, publique una declaración apoyando la huelga general de 24 horas de toda la base proletaria y que se discuta en fábricas y barrios.

Llamamos al Sindicato Democrático estudiantil a acudir a la fábrica de FASA-RENAULT de Sevilla en apoyo de los obreros en huelgas futuras, luchando ya por la construcción del Centro Obrero Estudiantil que será la que ha de dar fuerza a las próximas luchas.

Que la acción solidaria del estudiantado de toda España con el proletariado sea un paso adelante para la construcción de la nueva dirección revolucionaria: El Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

Por el Frente Obrero Estudiantil que se formó ya y discuta el programa anticapitalista, que se ha de seguir en esta etapa.

!POR LA READMISIÓN DE TODOS LOS OBREROS DESPEDIDOS DE FASA-RENAULT!

APOYARSE EN LOS COMITES CONJUNTOS DE OBREROS Y ESTUDIANTES PARA DESARROLLAR EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA EN EL INTERIOR DE LOS ORGANISMOS DE MASAS.

El proceso revolucionario en Francia ~~ya~~ está acelerando el proceso que ya se está desarrollando en España, día a día se producen nuevos hechos que ponen de manifiesto la voluntad revolucionaria de las masas.

Todo este proceso que se da sin una coordinación y sin una dirección de masas, es necesario unificarlo, darle el programa, la dirección revolucionaria de masas. Cada vez se hace más necesaria la coordinación del movimiento obrero con el estudiantil ante todo este proceso de guerra civil que se ha abierto ~~y~~ en toda España. Sectores que hasta ahora no habían entrado en lucha lo hacen ahora, como los portuarios, y esto es porque sienten que todo el proletariado está sintiendo esta necesidad. Sienten que el capitalismo en España no puede aumentar los salarios, que la vida encarece cada vez más, y que no hay ninguna seguridad de conservar el trabajo. Es esta inseguridad unida a la conciencia ya adquirida por todo el proletariado la que les mueve a solucionar ellos por sí mismos la crisis, arrancando por la fuerza las reivindicaciones al capitalismo, y dando la salida revolucionaria a la crisis que tiene el capitalismo! Son ellos los que están ya dispuestos a solucionar todos los problemas! Así lo están expresando todos los sectores de las masas explotadas.

Las experiencias hechas por los obreros, y por todas las masas explotadas en Francia nos muestran como son necesarios los organismos que coordinen, que dirijan, que den el programa por el cual luchar. Hay que sacar las conclusiones de esta experiencia y prepararnos desde ya para el movimiento revolucionario generalizado que se avecina en España. Por eso nuestra tarea a ahora tiene que ser consolidar los organismos que durante este año han funcionado empíricamente. Basarnos en el FRENTE Obrero ESTUDIANTIL, consolidandole para desarrollar a escala nacional COMITES CONJUNTOS DE OBREROS Y ESTUDIANTES, en donde estén en contacto diariamente la vanguardia estudiantil y obrera, que discutan conjuntamente los problemas que ambos sectores tienen planteados, discutan qué táctica seguir y elaboren una estrategia común basada en los últimos acontecimientos que han tenido lugar en España y que muestran que se ha abierto una nueva fase. Las discusiones no pueen plantearse al nivel del año pasado, desde entonces a aca, huelgas, las luchas, las movilizaciones que han tenido lugar en toda España han modificado sustancialmente la realidad objetiva. No hay que olvidar tampoco la misma crisis interburguesa que hay, que no saben qué hacer para cuando Franco les falte, están buscando una continuidad pero no saben como. Ahí está su debilidad, y se muestra en el último documento de los Obispos españoles, en la limitación de libertades a los sectores evolucionistas, que muestran como hay un sector duro que va a querer tomar las riendas por la fuerza.

Los COMITES DE OBREROS Y ESTUDIANTES, acturán como organismos independientes, que actúen en el interior de los organismos ya existentes, Comisiones obreras, sindicato democrático etc., como tendencias revolucionarias que apoyándose en la base liquiden la actual dirección conciliadora y luchen por un programa revolucionario, que ponga en jaque a Franco y al capitalismo.

Partir de toda una serie de reivindicaciones inmediatas para cada sector como: Imponer la inmediata descongelación de salarios con mantenimiento de los precios. No consentir que un solo producto suba. exigir el pleno empleo. Que no haya ni un solo parado; si hay parados que reciban el cien por cien del salario, sin ningún distinción con los obreros que trabajan. Que se establezcan planes de obras públicas, de regadío, etc. que recojan y den mano de obra a los parados. Paridad de salarios entre hombres y mujeres. Pago del cien por cien del salario a los jubilados. Jornada laboral de 40 horas pagada como 48. Establecer locales de reunión donde los obreros puedan reunirse para discutir todos sus problemas. Libertad de asociación de huelga, de reunión, prensa obrera y estudiantil sin ningún control por las autoridades capitalistas. Reforma total del plan de estudios, enseñanza libre del marxismo. Eliminar la religión y la

política como asignaturas obligatorias, salario estudiantil, exigir comida gratis, transportes gratuitos, Control obrero estudiantil sobre los planes de estudios, profesores, dinero, administración, Libertad de asambleas con derecho a hacer huelgas y cualquier método que se crea necesario para alcanzar las reivindicaciones. Que sean los mismos estudiantes, junto con los profesores revolucionarios los que controlen la aptitud o no aptitud de los alumnos. Eliminación del rector y de toda forma a través de la cual el capitalismo ejerza un control al estudiantado.

Por esto es necesario que se establezcan ya Comités conjuntos de Obreros y Estudiantes, para establecer todo un programa de acciones conjuntas, de movilizaciones, huelgas, etc a través de las cuales podemos ir arrancando estas reivindicaciones. Las acciones conjuntas nos van a dar la seguridad para enfrentar al capitalismo, van a sentar además las bases para que se unifiquen todos los sectores de la masa explotada. Extender desde el primer día en que funcionen estos organismos el Plan de acción conjunto, participando los obreros en las asambleas estudiantiles a través de delegados de sia sector elegidos por todos los obreros, y que delegados estudiantiles acudan a las reuniones de fábrica.

Es fundamental para poder dar continuidad a esta unión la creación de un órgano de expresión en el que se exprese la vanguardia estudiantil y obrera, sobre los problemas planteados orientado a toda la masa como intervenir, que acción hay que llevar, cual es la salida, y se saquen conclusiones organizativas. Será un centro al cual se van a agarrar todas las masas que han luchado y siguen luchando, y que al no tener los medios, la dirección consciente, han actuado ellas mismas como dirección, impulsadas por la necesidad de lucha, animadas por el avance mundial de la Revolución.

La intervención en los organismos de masas apoyándose en los organismos que ya la clase ha desarrollado y que funcionan independientemente, como son los Comités de fábrica y de Barrio, y los sindicatos clandestinos, será una base fundamental para el desarrollo de la nueva dirección revolucionaria de masas.

Es necesaria la coordinación a escala nacional, a través de sectores, corrientes, tendencias revolucionarias, que como antes expresábamos están funcionando ya creadas por la misma clase, de las luchas, huelgas, etc., a través de hojas, y que preparen la salida de un periódico nacional que sirve a todas las masas.

Las masas están totalmente en contra de los partidos traidores, están obrando por encima de ellas, las direcciones burocráticas y conciliadoras están totalmente sobre pasadas; pero sin embargo no abandonan sus organismos actúan por encima de ellos pero se quedan ahí, conservando la centralización, porque sienten que no hay tiempo para construir nuevas direcciones, y que es con ellas con las que tienen que tomar el poder, por eso lo que hay que llamar no es crear una nueva dirección separada de las organizaciones en las que están centralizados las masas. Sino desarrollar en esos organismos la política y el programa revolucionario. Esta es la función que van a cumplir los COMITÉS DE OBREROS Y ESTUDIANTES, hacer que los sindicatos actuales funcionen con una perspectiva política, es decir que actúen como PARTIDO OBRERO BASADO EN LOS SINDICATOS, que no quiere decir que el sindicato sea el Partido, sino que de su apoyo al Partido que lleva a cabo esta política. Sindicato y partido son dos organismos diferentes que cumplen funciones diferentes. El sindicato se preocupa de su sector de los problemas de dentro su fábrica, el partido por el contrario planifica la lucha a escala nacional, y para ello se apoya en los sindicatos.

Llamamos a toda la vanguardia obrera y estudiantil, a comenzar a escala nacional, un plan de acción para dar vida a estos organismos, a fortalecer los contactos que ya existen en algunas regiones, preparando ya salida de organos en Madrid y Barcelona, que soon la base para la salida de un organo nacional, a preparar acciones conjuntas en solidaridad de las fábricas que están ahora en crisis. Llamamos a discutir ya a dar a conocer este llamado.

LA CRISIS CHECOSLOVACA VA A DESARROLLAR LA REVOLUCIÓN POLÍTICA EN LOS EEUU.

Las contradicciones existentes en el interior de la burocracia, estan cerrando cada vez mas a esta la posibilidad de seguir manteniendose en la historia. Estas contradicciones estan llegando a su fin, como analiza el camarada Posadas, la burocracia ya no puede decidir el curso de la historia, puede poner parches, hacer arreglos pero solo transitoriamente. Se ha acabado ya el poder negociar con el capitalismo se ha acabado la cohesión pacífica.

La crisis checoslovaca muestra que la burocracia ha llegado a su fin que no puede negociar más con el capitalismo; porque el capitalismo no le va a ayudar en los problemas que la burocracia rusa tiene ahí, por eso tiene que acudir a la clase obrera. Esta es la contradicción de la burocracia, que siente que para someter a los checos tiene que acudir a las masas. Siente que tiene que hacer frente a los checos, y a todas las burocracias que quieren volver al capitalismo y tomar medidas contra el Estado Obrero, pero al mismo tiempo no sabe donde agarrarse. Porque si se agarra a las masas, si llama a movilizaciones a las masas, terminan por expulsarlas. La contradicción ha llegado a su límite.

Estas recientes discusiones en Checoslovaquia muestran claramente esta descomposición, porque las discusiones no han llevado a ninguna conclusión, eran simplemente una lucha interburocrática, en que cada burocracia buscaba su interés y no el interés de las masas ni rusas ni checas, por eso no ha habido ningún movimiento de apoyo ni a Breznev, ni a Dubcek, y la prueba de que Dubcek, notoria nigung movimiento de apoyo son las listas que tuvo que hacer para pedir apoyo al pueblo. Si Dubcek hubiese sentido el apoyo de las masas, habría usado la radio, la prensa y la televisión, si no lo uso y tiene que usar de esas maniobras es porque se siente solo, porque las masas están contra él. Por eso cuando tomo las medidas "reformistas y democráticas" tuvo que decir "no voy contra las masas, hay que defender el comunismo". El tuvo que decir eso porque sentía que el ambiente estaba contra. Su intención era volver al capitalismo, pero ni las masas checas, ni las del resto de los Estados obreros lo van a consentir.

Las recientes discusiones van a acelerar la Revolución política en los Estados Obreros, si las masas no se movilizaron aun, es porque esperaban hacerlo centralizadamente, con sus direcciones; pero la crisis checoslovaca, la indecisión y la inseguridad de las burocracias las va a llevar a intervenir. Son cientos las corrientes revolucionarias que se están desarrollando en los Estados Obreros, y que ya están preparadas para intervenir; la burocracia no ha podido eliminar las corrientes revolucionarias, y hay síntomas que muestran que estas corrientes tienen un gran apoyo en las masas. Al mismo tiempo aumentan las movilizaciones de masas en apoyo del Vietnam, en la URSS y también en Yugoslavia. En Yugoslavia hubo una manifestación de 150.000 obreros, y Yugoslavia es el país más próximo al capitalismo. Ahí se ve como las masas de los Estados Obreros no va a dejar que las burocracias las golpeen. Aún no encontraron el centro al cual puedan agarrarse para golpear.

La crisis checoslovaca está demostrando también la debilidad del capitalismo, que siente que no puede intervenir en ese proceso. Se siente impotente, sin fuerzas. Es una alianza táctica que le está haciendo a la burocracia "Yo no intervengo ahí, no intervengais vosotros en Vietnam". La crisis del capitalismo es más social que monetaria, tiene que dejar a los coreanos el barco pueblo, tiene que soportar a Cuba en sus mismas narices, y que no puede acabar con la guerra del Vietnam. Es un cada vez que debe su existencia en estos momentos a la burocracia.

Hay que hacer un llamado a los chinos, cubanos a las masas de los Estados Obreros, a las masas de todo el mundo a hacer un frente mundial anti-imperialista y anticapitalista que acabe con toda opresión.

LLAMAMOS A LUCHAR POR ESTE PROGRAMA

- Derecho de Sindicación. Elecciones libres e independientes.
- Derecho de Prensa, de Expresión, de Asociación, de Ideas.
- Derecho de organización política, derecho de tendencias y fracciones.
- Derecho de Voto.
- Comida y cena gratis. Salario Estudiantil.
- Eliminación de todas las medidas represivas. Eliminación inmediata de todos los profesores, catedráticos, rectores reaccionarios.
- Libertad para todos los presos políticos y sindicales.
- Control Estudiantil sobre:
 - a) Elección de profesores
 - b) Elección del rector
 - c) Planes de organización: Cursos, clases, horarios.
 - d) Reforma de los planes de estudios según los intereses de las masas explotadas.
 - e) Aparto administrativo etc.
- Autoelección del Gobierno Obrero Estudiantil para la Universidad formado por juntas de Obreros, Estudiantes y Profesores.
- Plena participación de obreros y campesinos en la elaboración con estudiantes y profesores revolucionarios!, de los planes de estudio.
- Imposición del salario vital mínimo de 500P.
- Escala móvil de salarios y de horas de trabajo basado sobre el coste de la vida establecida bajo Control Obrero. ! Ningún Despido! ! Ningún Cierre!.
- Paridad de salarios entre hombres mujeres y jóvenes. A trabajo igual salario - igual.
- Central Obrera Unica de Obreros Campesinos y Estudiantes.
- Planificación de la sociedad en Comunas y Soviets como formas de intervención, - discusión, resolución y ejecución de las masas.
- Frente Obrero Estudiantil. Alianza Obrero y Campesina.
- Control Obrero sobre la producción. DERECHO DE HUELGA!!!

SALUDAMOS LA APARICIÓN DEL BOLETÍN Nº 2 DEL METAL

Saludamos la reciente aparición del boletín número 2 de las Comisiones Obreras del metal de Barcelona que muestra un gran avance respecto al primer Nº, que apareció timidamente y sin objetivos claros.

El cambio dado en este segundo número muestra la presión que los compañeros han recibido de toda la clase obrera que muestra ya la decisión de llevar adelante la lucha con el programa anticapitalista y antiimperialista y que es solamente planteando así el boletín como puede ser aceptado y apoyado por toda la clase obrera.

Llamamos a los compañeros del metal de Barcelona a que se dirijan en su boletín a todos los obreros metalúrgicos en España para sacar un boletín a escala nacional, y a que llamen también al resto de los sectores, textiles, mineros etc. a que saquen publicaciones organizando a través de ellas cada sector planteando la coordinación de la lucha obrera a escala nacional que permita acabar la caída de Franco y del capitalismo.

**POR LA UNIFICACIÓN A ESCALA NACIONAL DE OBREROS, CAMPESINOS Y ESTUDIANTES
CON EL PROGRAMA ANTICAPITALISTA Y ANTIIMPERIALISTA !!!**